



AMLO respalda a Tribunal Electoral tras avalar mayoría de Morena en el Congreso: “Todo va marchando bien”

El presidente dijo que los magistrados y consejeros electorales se merecen un reconocimiento por resistir a presiones

Por Fernanda López-Castro



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** expresó su respaldo al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**), luego de que ayer aprobó la asignación de diputados federales plurinominales tras la elección del 2 de junio pasado, con lo cual se otorgó la **mayoría calificada** al partido Morena, en medio de señalamientos por parte de la oposición sobre un supuesto fraude en el conteo de votos y la incertidumbre entorno a la reforma al Poder Judicial.

En La Mañanera de hoy, el mandatario dijo que con la asignación de los legisladores “se cumple la voluntad de los ciudadanos” y lo establecido en la Constitución, afirmando que a su vez se debe tomar en consideración los resultados de la elección presidencial que ganó **Claudia Sheinbaum**, con una ventaja del 30% sobre la candidata de la oposición.

[AMLO respalda a Tribunal Electoral tras avalar mayoría de Morena en el Congreso: “Todo va marchando bien” - Infobae](#)